
 

２０１７年９月２８日(木) 第２４３２回例会 

会 長 あ い さ つ                                  会 長 村  上  則  夫 

 

 皆さんこんにちは、本日も例会にご出席頂きまして有難う御座います。 

また今日は、大船渡西ロータリークラブ副会長の高木久子様ようこそ遠路は

るばる大河原ロータリークラブへお越し下さいまして、有難う御座います。 

７月のエポカ 21での財団セミナーの時に高木さんがご紹介されて、その時に

スライド等を拝見させて頂き、大変ショックと言いますか衝撃をうけました。  

昨年の２月にインドへ行って、実際に子ども達にポリオを投与して来たという

事でございます。弘前の小児科の関場先生と 40名ほどの皆さんと一緒に行かれ

たという事でございます。後ほどその時のお話があると思いま。 

来月の 24日が世界ポリオデーとなっております、今日皆さんにポリオの話を

聞いて頂き、来月の 29 日にオータムフェスティバルが開催され、昨年同様ポリオの募金活動を行うようにな

っております。 

この件は社会奉仕委員会の吉田茂委員長を中心に開催されるわけですが、是非１人でも多くの皆さまに集ま

って頂いて募金をお願いする事に成っております、その為に高木さんに来て頂いてお話を頂くという事でポリ

オの流れは繋がっております。 

ただ無意味に行っているわけではございませんので、ご理解を頂ければと思います。 

 先週は、夜間例会を行いまして、私の試みという事で夜間例会に於いて何か催しをしましょうという事で、

ミニコンサートを開催しました。例会の参加人数が少なかったので、今日の様に多くの皆さんが集まって頂け

ればもっと盛り上がったのではと思いました。 

それでメンバーから言われましたが、もっとＰＲをしなさい、何のコンサートで、何をやるか、何方様が来

るのか、もっとアナウンスしないと、それが伝わらないよとおっしゃって頂きましたので、次回以降高橋尚敏

親睦委員長を中心に 11 月の計画をしております、内容を少し言いますと東北大学にアカペラ部があります、

そこに 70 名ぐらいの部員がおりますが、その中の何名かをリストアップして頂いて、ミニコンサートを行い

ます、アカペラなので何も機材が必要ないので、その方々だけが来て頂ければいいので、そのような事も検討

しておりました。皆さんの出席を是非宜しくお願い致します。 

 先ほど、衆議院が解散されましたが、国は何処へ向かって行くのだろう、ロータリーはあまり政治の話をし

てはいけないと言われておりますが、やはり国の話ですので若干しても良いのかなあと思っております。小泉

劇場の次は、小池劇場、あの小池さんは凄い女性と思いました、前原さんも離党して選挙に出るという事で、

あの小池さん凄いパフォーマンスをするのですが、東京都知事に成ったばかりで、今度は国政に出る、これで



東京都民は選挙したのに裏切られた気持ちにはならないのですかね、その辺の使命と責任はどの様に小池さん

はお考えなのか、10月 22日宮城県知事の投票日でもあります、ダブル投票となりますが、10月はいろんな行

事が目白押しです、是非国民の義務として投票には行って頂ければと思います。以上でございます、有難う御

座いました。 

 

幹 事 報 告                                        幹 事 佐 藤 能 文 

 

 改めまして皆さんこんにちは、ようこそ高木様お越し頂きまして大変有難う

御座います。そして会員の皆様ご出席有難う御座います。 

〇親睦ゴルフのご案内をしておりますが、29日が締め切りに成っておりますの 

で、ご返事の方宜しくお願い致します。 

〇台湾のロータリーと親善会議という事で、３月１日から２日間に亘って木曜

日と金曜日の予定に成っております、こちらの締め切りが 11月 22日と成って

おりますのでご報告致します。 

〇おおがわらオータムフェスティバルより現物協賛という事で、観光物産協会

の高橋尚敏様からお願いという事で来ております。 

〇９月のレートですが 109円という事で連絡が届いております。 

本日の報告は以上となります、有難う御座います。 

 

各 委 員 会 か ら の 報 告 

 

米山ＢＯＸの報告     藤 江 裕佳里 委員長 

武者昌洋会員 今年度分です。 

森 徹 会 員 積立てます。 

スマイル BOXの報告     森   徹  副委員長 

藤江裕佳里会員 高木様ようこそお出で下さいました、スピーチ楽しみにしております。 

バースデーケーキありがとうございました、孫達と一緒に楽しくお祝いしました。 

武 者 昌 洋 会 員 町の 1.6才健診のため早退致します。 

佐 藤 能 文 幹 事 高木様スピーチ宜しくお願いします。 

村 上 則 夫 会 長 本日は大船渡西ＲＣ副会長高木様スピーチ宜しくお願いします。 

小田部晃二郎会員 先週の夜間例会欠席致しました。 

         昨日、柴田ＲＣにてメークアップして参りました。 

         大船渡西ＲＣ高木久子様を歓迎致します。 

森 徹 会 員 大船渡西ＲＣの高木久子様スピーチありがとうございます。 

         ポリオの勉強をしたいと思います。 

出席の報告     櫻井 俊寛 委員長 

出席の報告を致します、先ず先週の夜間例会 21日の報告を致します、17名で 47.22％でした。 

本日は、23名の出席で 63.89%です。皆さん今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 



 

「かわいい瞳の子供達をポリオから守る為に！」 

2520地区 大船渡西ＲＣ副会長 高 木 久 子 様 
 

初めまして、岩手県大船渡市盛町字木町 11-3、500ｍの所まで震災の波

が来ました、お陰様で私の所は助かりました。あれから１年ぐらいは店が

助かった、家が助かったという事がものすごく自分にとって罪悪感があり

ました、私はその当時、店のドリンクとか主要なお薬とか誰に飲ませても

大丈夫な漢方薬とかを車に積んで避難所に行って、この避難所はきっとあ

の人がいるかも知れないという人を大きな声で叫んで、その方が居たとき

は一緒に抱き合って喜んだりしました、あれからもう７年ですよね、話が

あっちこっちになりますが、今日皆さんへのお土産に、ご当地は萩の月だ

という事は重々分かりながら、私の所はかもめの玉子なので、かもめの玉

子の会長も私と同じ西ロータリークラブで、私をロータリークラブに入れ

て下さったスポンサーですので、私は何処かに行くときは必ず萩の月は買

わず、かもめの玉子を持って全国に、全国と云うと大げさですけれども、

仕事などで行っております。これは秋限定の栗のかもめです、毎日皆さんは萩の月を食べていらっしゃるでし

ょうけれども、是非今日はこの栗のかもめを召し上がって下さい。 

 それでは、かわいい瞳の子供達をポリオから守る為の５泊６日の旅、今年の１月 27 日から２月１日までの

日程ですけれども、今年に限り最後の１日は観光でした、それは行きたければという事で私はせっかくなので

回って帰って来ましたけれども、もしこのパワーポイントを見て行きたいなと思いましたら、最低２泊３日で

も大丈夫です、ポリオ投与と云う事だけでも大丈夫ですのでお願い致します。 

パワーポイントを見ながら……、皆さんご存知でしょうけれども、この方が青森の弘前アップルロードクラ

ブ会員の関場義弘ドクターです、小児科の先生です、この先生が昨年大船渡クラブ、陸前高田クラブ、大船渡

西クラブ、３クラブ合同のＩＭに来て下さいまして講演をして下さいました、私はその講演を見た時に、先生

はドクターで私は薬剤師で同じ医療業界ですが、このような活動をしている方がいるんだという事で物凄く感

動しました、それで関場先生はすぐお帰りになるようでしたけれども、私は直ぐに名刺を持って行って宜しく

お願いしますと言いましたら、おー薬剤師さんですかという事で、ハイと言って、先生私も先生と一緒にイン

ドへ行きたいと言ったのですね、そうしたら先生は是非来てくれ、後で日程決まったら連絡するからと言って、

勿論連絡して下さいました、ところが成田に行った時に、関場先生大船渡の高木ですと言ったら、関場先生は

ビックリしていました、ええ本当に来てくれたのと言われたのです、私は約束したから来ただけと思ったので

すが、実は関場先生が私にこう言いました、僕の講演を聴いて皆さん僕も行きたいという方は何人もいました、

だけれども高木さん貴方が初めてですよと言われて、私は正直その事でもビックリしました。 

※以下はパワーポイントの内容を掲載します。 

 

かわいい瞳をポリオから守るための
５泊６日の旅 H29/1/27(金)～2/1(水)

チームポリオ
大船渡西ロータリークラブ

くすりのタカギ
髙木久子

ニューデリー
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポリオワクチン投与活動はまだまだ続きます。 

2520地区 大河原ロータリークラブの皆さん来年一緒に行きましょう‼ 

チームポリオ くすりのタカギ 高木久子 


